

PLATAFORMA PROGRAMÁTICA

“PARTIDO PROYECTO POPULAR”

- Distrito Misiones -

Elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias y Generales 2015

FINALIDADES GENERALES Y PARTICULARES

Desde el interior profundo de nuestra Sociedad y con muchísimo esfuerzo y militancia, el Partido Proyecto Popular no para de crecer, de sumar a todas las personas cansadas de las prácticas de los viejos partidos y convocados por una actitud militante y comprometida con la lucha por la Justicia Social y la transparencia en el manejo de los recursos públicos.

Estamos en presencia de una fuerza política que anhela a conformar una sociedad democrática, plural y con justicia social. Desde su concepción, estamos convencidos de que la política constituye la herramienta fundamental para la transformación de la realidad.

En virtud de ello, confiere al Estado una responsabilidad indelegable en la articulación de los equilibrios sociales a fin de conciliar el crecimiento económico y la equidad social y territorial, con una matriz productiva diversificada en la que el trabajo digno constituya el elemento clave de un desarrollo humano integral.

El rumbo que resta transitar consiste en continuar avanzando sin resignar las conquistas logradas. Esto consiste en profundizar las políticas que han probado ser exitosas no solo en términos económicos sino también sociales, políticos y culturales, incorporando las nuevas estrategias públicas imprescindibles para consolidar, perfeccionar y ampliar el camino del desarrollo colectivo e individual.

El desafío es democratizar las distintas esferas que componen la sociedad, con el anhelo de un pueblo protagonista activo de un mejor presente y futuro, por ello, implementaremos leyes y programas sociales buscando la igualdad de oportunidades para cada uno de los miembros de nuestra comunidad, garantizando de esta manera la pluralidad de voces y continuaremos trabajando en intensificar un acceso igualitario a las nuevas tecnologías.

En esta lógica de trabajo seguiremos abordando nuevas realidades y problemáticas actuales, tales como las políticas contra la trata de personas; el combate al narcotráfico y el control de las fronteras; la detección y clausura de espacios de trabajo esclavo; y el respeto por los pueblos originarios.

Por último articularemos un conjunto de acciones en diferentes áreas de política pública, continuando de esta manera el trabajo en todos los niveles de gobierno para fortalecer políticas de seguridad ciudadanas, democráticas, integrales y efectivas.

Nuestra finalidad es restablecer una sociedad de pleno empleo, fortaleciendo tanto el mercado interno así como nuestras capacidades y método de inserción en un mundo competitivo como el actual.

Debemos potenciar el sector agropecuario en un contexto económico internacional propicio, sin dejar de lado la finalidad trascendental de diversificar la matriz productiva a través de la genética, la biotecnología y la informática. Del mismo modo, tutelar el medio ambiente, la bio-diversidad y el desarrollo sustentable.

Sostenemos en este sentido, que las cooperativas de trabajo son una herramienta adecuada para instrumentar políticas públicas de contención y asistencia social, en la medida en que no sean mal utilizadas para formar el clientelismo, respetando la transparencia en el manejo de los fondos públicos asignados.

Desarrollaremos un proyecto de acceso a la propiedad de la tierra y de la vivienda digna. Comenzaremos por las zonas más relegadas de nuestro territorio. En cuanto a la vivienda social, apoyamos por la regularización de los dominios rurales, la participación en los planes de gobiernos, asociaciones intermedias (sindicatos) y organizaciones no gubernamentales con experiencia y la recuperación de viviendas en centros urbanos.

En aras de lograr un perfeccionamiento humano completo, debemos profundizar la calidad educativa y el acceso a la salud pública en nuestra comunidad, haciendo llegar las políticas sociales, ya que entendemos a las personas como ejes y pilares de derechos fundamentales cuyo ejercicio requiere un rol activo por parte del Estado.

También intensificaremos el proceso de integración regional, con la finalidad de fortalecer la autonomía y soberanía, reposicionando a nuestra región en el escenario global.

Pensar en un Estado progresista e inclusivo es construir un proyecto de gobierno que tiene como finalidad mejorar nuestra calidad de vida y aspirar a una sociedad de mayor contenido humano, más solidaria y más justa.

Ponemos a consideración de todos las ideas y propuestas que desarrollamos en esta plataforma y realizamos un llamamiento amplio con generosidad para abordar los nuevos desafíos que nos impone el presente y el futuro inmediato de nuestro Pueblo.